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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE 

 

ACTA No. 13 de 2021 
SESIÓN ORDINARIA 

 

FECHA: 10-11-2021 

HORA: 17:00 a 19:00 

LUGAR: Alcaldía Local de Santa Fe. 

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  

Nombre Cargo  Sector / Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Erley Flórez Barrios Presidente Escuelas o Clubes Deportivos x  erleyflorez@gmail.com 

Nelson Cuta Muñoz Consejero Juntas de Acción Comunal x  cutamunoznelson@gmail.com 

Diego Emith Corredor Consejero Sector Educativo x  dicomava@yahoo.com 

Martha Delfina 
Rodríguez Pulido 

Consejero Persona Mayor  x marthatesoreria6@gmail.com 

Yeferson Barragán 
Calderón 

Consejero Colectivos - Agrupaciones - 
ESAL 

x  yefer.12barragan@gmail.com 

Emelina Pulido Urbano Consejero Grupos Étnicos o Sociales  x emelinapulidourbano@hotmail.c
om 

Juan Pablo González 
Fajardo 

Consejero Jóvenes  x juanpablo961221@gmail.com 

María de Los Ángeles 
Minota Quiñones 

Consejero Personas con Discapacidad  x La curul se encuentra vacante 
por fallecimiento de la consejera 

Edwin Giovanny Morales 
Gamboa 

Delegado Oficina de Asuntos Locales 
IDRD 

 x edwing.morales@idrd.gov.co 

Cristian Londoño Delegado Alcaldía Local x  cristian.londono@gobiernobogo
ta.gov.co 

Carlos Garzón Dueñas Delegado Secretaria de Cultura, 
Recreación y Deporte 

x  santafe@scrd.gov.co 

 

 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Juan Alejandro Mendoza Nossa Gestor Territorial OAL – IDRD 
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OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

   Sí No 

Marcela Ávila Coordinador del Programa 
de Adulto Mayor 

Alcaldía Local De 
Santa Fe 

X  marcela.avilar@goviern
obogota.gov.co 

Luis Yesid Viacha Coordinador de Formación 

Deportiva 

Alcaldía Local De 

Santa Fe 

X  Lyva03@gmail.com  

 

CONVOCATORIA:  

Convocatoria enviada a todos y cada uno de los consejeros, delegados e invitados a través 

de correo electrónico y WhatsApp con el siguiente texto: 

 

Buen día. 

 

Apreciados consejeros y delegados. 

 

Comedidamente y de acuerdo con lo informado vía WhatsApp, me permito informar que 

por solicitud del señor presidente se convoca para Sesión Ordinaria del DRAFE la cual se 

llevará a cabo el día de mañana 10 de noviembre en horario de las 5:00 PM en las 

instalaciones de la alcaldía local. 

 

ORDEN DEL DÍA:  

 
1. Verificación del quorum. 
2. Aprobación del acta anterior. 
3. Seguimiento compromisos. 
4. Informes. 
5. Varios 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

1. Verificación del quórum. 

 

Se deja constancia que siendo las 17:30 se encuentran presentes un total de 4 consejeros 

y dos delegados por lo que se conforma el cuórum suficiente para sesionar. 

 

2. Aprobación del acta anterior: 

 

Se deja constancia que el acta anterior fue enviada a los correos electrónicos de los 

consejeros y delegados desde el pasado 30 de septiembre sin que a la fecha se hayan 
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recibido observaciones por lo cual se da por aprobada el acta de la Sesión Extra ordinaria 

del 30 de septiembre de 2021. 

 

3. Seguimiento compromisos: 

 

No había compromisos pendientes para esta sesión. 

 

4. Informes: 

 

Se concede el uso de la palabra al PRESDIENTE quien informa 

 

4.1. VOZ PARA TODOS 

 

En el marco del proyecto voz pata todos, se logro el fortalecimiento de la imagen del 

DRAFE para ello se cumplió con la entrega de las chaquetas las cuales fueron entregadas 

el día de hoy a los   consejeros. 

 

     
 

 

CONSTRUCCIÓN DE LA PAGINA WEB. 

Se informa que la pagina web ya esta lista para salir al aire, sin embargo, se requiere que, 

desde el IDRD y la Alcaldía Local, se entregue la información de la oferta para alimentar 

los contenidos de la página. 
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SIMPOSIO: 

Se informa que el simposio se desarrollo exitosamente y que se han recibido excelentes 

comentarios respecto de la organización y desarrollo del simposio. 

 

 

4.2. INFORME DELEGADO DEL DRAFE SANTAFE ANTE EL DRAFE DISTRITAL  

 

4.2.1. APROVECHAMIENTO ECONOMICO DE ESCENARIOS DEPORTIVOS. 

 

Se concede la palabra al consejero DIEGO EMITH CORREDOR, representante del sector 

Educativo quien informa respecto de las discusiones que se están llevando a acabo en ele 
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DRAFE DISTRITAL en lo concerniente a la revisión del Manual de Aprovechamiento 

Económico. 

 

Informa que se esta adelantando mesa de trabajo entre el DRAFE DISTRITAL y el IDRD 

con el objetivo de revisar y eventual modificación del manual de Aprovechamiento 

Económico de Escenarios Deporte. 

 

4.2.2. ANALISIS DEL POT. 

 

 Informa que en las discusiones del POT se ha hablado respecto de las necesidades e 

inconvenientes que tiene los planes de densificación urbanística frente a los compromisos 

de compensación. 

 

4.2.3. CONVERSATORIO DRAFE DISTRITAL 

 

Se informa por parte del delegado los avances del plan de desarrollo del DRAFE Distrital 

Extendiendo la Invitación al conversatorio que se llevará a cabo el próximo 19 de 

noviembre de 2021. 

 

4.2.4. El presidente solicita que el delegado ante el DRAFE DISTRITAL, Diego Emith 

Corredor, inconformidad generada en por la comunicación del IDRD 

según la cual se cobrará por el uso de los escenarios deportivos a las 

localidades que no hicieron parte del convenio interadministrativo ES 

DEPORTE LOCAL. 

 

4.3. INFORME PROYECTO ACONDICIONAMIENTO FISCIO ADULTO 

MAYOR 2021 

Los coordinadores del proyecto de formación deportiva de Adulto mayor 2021, 

informan que inicio las jornadas de formación deportiva desde le pasado 13 de 

octubre, se priorizaron los sectores donde hubo mayor cantidad de inscritos 

El total de inscritos fueron 239 ciudadanos  

 

Se citó a reunión con los lideres comunales de la localidad, para solicitarles 

convocar a la comunidad asignando 25 cupos por cada líder con el fin de completar 

los cupos del proyecto.  

 

Que los cupos son dirigidos a adultos mayores que aprovechen la oportunidad, que 

les guste el deporte y la actividad física. 
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Que ya están conformados los grupos cada uno de 25 personas.  

 

 
 

 
Informan que ya están llenos los cupos y que la respuesta de la comunidad ha sido 

satisfactoria. 

 

Existe un colchón de deserción para que en caso de deserciones otros ciudadanos puedan 

ocupar esos cupos que van quedando libres. 
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Proposición: Por parte de la presidencia se propone que en los sucesivo se cite a los 

coordinadores del proyecto a cada una de las sesiones ordinarias del DRAFE a rendir el 

informe de avance correspondiente. Esta proposición es aceptada por unanimidad sin 

someter a votación. 

 

Por parte del delgado de la Alcaldía Local Cristian Lodoño se informa que tanto en la JAL 

como en el sentir de la comunidad existe satisfacción con el desarrollo del proyecto y en 

particular con el hecho de que algunos de los profesores son pertenecientes a la misma 

comunidad lo cual es aceptado y tomado de buena manera por los beneficiarios. 

 

Se recomiendas a la coordinadora del proyecto concertar con el Profesor DIEGO 

CORREDOR, el perfeccionamiento y/o modificación de los test que se están aplicando a 

los beneficiarios del proyecto de Adulto Mayor. 

 

4.4. INFORME PROYECTO FORMACION DEPORTIVA 

 

El coordinador del Programa de Formación Deportiva y Fortalecimiento Técnico de 

escuelas y Clubes. LUIS YESID VIACHA, presenta a la sesión el informe adjunto el cual 

sustenta ante el pleno del consejo. 

 

Se cuestiona por parte de los consejeros que una de las escuelas seleccionadas no esta 

catalogada como Escuela sino como fundación. 

 

Se deja constancia que todas las escuelas relacionadas ya radicaron la documentación. 

 

Se sugiere dar un espacio evaluativo a las escuelas para determinar a cuáles escuelas o 

grupos se les pueda dar los implementos deportivos. 

 

Vóley: El representante de sector educativo pregunta que paso con el grupo de vóley que 

s e había solicitado para el Verjon. 

 

En respuesta el coordinador informa que solo se presentaron 7 niños al programa se futbol 

pero que no ha habido asistencia al programa de Vóley.   

 

Baloncesto, se tiene consolidado el 85 % falta  

 

5. Varios. 

 

Por parte del consejero Nelson Cuta, se agradece la gestión del presidente en la ejecución 

del programa VOZ PARA TODOS. 
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El delegado se SCRD solicita apoyo en las iniciativas de prepuestos participativos para las 

metas de cultura. 

Enviara información de Vacaciones recreativas para la localidad de santa fe. 

Invitación a Fes Nativa ruralidad. 

 

6. Compromisos 

Se establecen los compromisos que continuación se relacionan. 

Compromisos Nombre responsable Entidad  

1 Entregar oferta institucional para alimentar la página web Edwin Gamboa 

Juan Mendoza 

 

IDRD 

 

2 Entregar oferta institucional para alimentar la página web Cristian Londoño Alcaldía Local  

3 Sacar comunicado sentando postura respecto de la 

inconformidad por la priorización de las 14 Localidades. 

Erley Flórez y  DRAFE SANTA FE 

4 Elevar al DRAFE distrital la inconformidad generada en por la  

comunicación del IDRD según la cual se cobrará por el uso de 

los escenarios deportivos a las localidades que no hicieron 

parte del convenio interadministrativo ES DEPORTE LOCAL 

Diego Emith Corredor Delegado ante el 

DRAFE DISTRITAL 

5 Hacer seguimiento al Radicado 202115321476361, respecto 

de la facilidad para utilizar los escenarios deportivos e 

igualmente frente a la utilización del parque Tercer Milenio. 

Juan Mendoza 

 

IDRD 

 

 

7. Conclusiones: 

 

Se deja constancia que no hubo votación alguna. 

 

Se convoca para la próxima sesión ordinaria el día jueves 9 de diciembre de 2021 a las 

05:00 pm, de manera presencial en las instalaciones de la Alcaldía Local. Sin perjuicio de 

las sesiones extraordinarias a las que se convoque antes de la fecha indicada. 

 

En constancia se firman, 

 

 

 

 
 

 

  

PRESIDENTE 

ERLEY FLÓREZ BARRIOS 

 SECRETARÍA TÉCNICA 

JUAN ALEJANDRO MENDOZA NOSSA 
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CONSTANCIA DE APROBACIÓN 

 

El suscrito secretario técnico del CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE, 

deja constancia que el día 29 de noviembre de 2021 fue enviada a todos y cada uno de los 

consejeros y delegados revisión y observaciones previa a su aprobación el en sesión ordinaria 

convocada para el próximo 09/12/2021 

 

 

 

 

JUAN ALEJANDRO MENDOZA NOSSA 
SECRETARÍA TÉCNICA 

 

 


